

 Fecha: 17-03-2025
 Pág.: 9
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 196,9
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$179.968
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Hospital realizó positivo balance del primer año de gestión de equipo directivo

Hospital realizó positivo balance del primer año de gestión de equipo directivo

El equipo directivo encabezado por la directora Loreto Maturana cumplió su primer año de gestión en el hospital Claudio Vicuña, el cual "ha estado marcado por grandes avances en el acceso, oportunidad y calidad de la salud pública de nuestra provincia de San Antonio y comuna de Navidad", aseveró el centro asistecial.

El hospital destacó el aumento de la producción quirúrgica de un 25% en el último trimestre del 2024, tras adscribirse en octubre pasado a la estrategia de Centros Regionales de Resolución (CRR) de Minsal, convirtiéndos además en el primer establecimiento de la red del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio en implementar dicha iniciativa.

Otro importante logro, mencionó el HCV, es la contratación de 53 médicos generales y especialistas en diversas áreas como neurorugía, cardiología, cirugía plástica, cirugía general, pediatría, medicina interna,

medicina intensiva, urgenciología, cirugía maxilofacial y Salud Pública.

En esa misma línea, destacan los nueve especialistas que iniciaron su Período de Asistencial Obligatorio (PAO) en el HCV, en el campo de la oftalmología, otorrinolaringología, traumatología, ginecología, medicina interna, radiología y anestesiología.

Durante este período además se concretó con éxito el traslado al nuevo edificio, que comenzó su atención a público el 3 de octubre de 2023.

Adicionalmente, el antiguo establecimiento se ha refaccionado en diversas áreas, implementando allí nuevas prestaciones como el Programa Ley TEA, boxes dentales para cirugía maxilofacial, Programa de Reparación y Atención en Salud (PRAIS) y la unificación del área ambulatoria de Salud Mental, entre otros.

Además, se realizó el mejoramiento de infraestructura para habilitar 10 camas



EL EQUIPO DIRECTIVO DEL HOSPITAL DE SAN ANTONIO.

de corta estadía para Salud Mental adulto, respondiendo así a una sentida demanda de nuestra comunidad. Mayor producción hospitalaria

Respecto a la producción,

durante el período febrero 2024 – febrero 2025, el Hospital Claudio Vicuña aumentó sus consultas médicas en un 27%, alcanzando un cumplimiento GES del 93.6%.